

Les FARC-AP demandent à l'État colombien de reconnaître ses responsabilités dans le conflit armé



La Havane, 29 avril (RHC-PL)- Les membres des FARC-AP, Forces Armées Révolutionnaires de Colombie – Armée du Peuple, se sont prononcées de nouveau pour la reconnaissance de la responsabilité de l'État dans le conflit armé et l'offre de garanties que de tels faits ne se reproduisent pas , comme un pas nécessaire pour obtenir la paix.

Au début à La Havane du 36^e cycle des dialogues de paix avec les représentants du gouvernement colombien , le commandant guérilléro Pastor Alape a dénoncé l'augmentation, au premier trimestre de cette année , des menaces et des agressions contre les défenseurs des droits de l'homme en Colombie de la part de l'armée gouvernementale et les paramilitaires.

Pastor Alape a déclaré que la responsabilité de l'État , pour des actions une fois et d'autres par omission, reste une réalité inéluctable et il a critiqué le gouvernement de son pays qui ne respecte pas ses engagements et ses propres lois.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54318-les-farc-ap-demandent-a-letat-colombien-de-reconnaitre-ses-responsabilites-dans-le-conflit-arme>



Radio Habana Cuba